

PRESSEMITTEILUNG

Fußbodenhersteller Boxler: Investorenprozess eingeleitet

Rammingen, 03. Februar 2011 – Das Insolvenzverfahren über das Vermögen des insolventen Fußbodenherstellers Boxler GmbH & Co. KG Holz-, Design- und Innenausbau mit Sitz in Rammingen wurde am Dienstag durch das Amtsgericht Memmingen eröffnet. Zum Insolvenzverwalter wurde der schon als vorläufiger Verwalter eingesetzte Rechtsanwalt Dr. Dieter Kühne von der bundesweit tätigen Kanzlei KÜBLER bestellt.

„Der Geschäftsbetrieb konnte nach den Weihnachtsfeiertagen uneingeschränkt wieder aufgenommen werden“ erklärt Kühne. „Die Auftragslage ist gut, die Mitarbeiter sind motiviert und die Lieferanten, Banken und Hauptkunden unterstützen den eingeleiteten Restrukturierungsprozess.“ so Kühne weiter. Erste Sanierungsmaßnahmen seien bereits umgesetzt. Vor Einleitung des Verfahrens aufgetretene Differenzen zwischen Geschäftsführung und Belegschaft seien beigelegt. Nun suche man einen Investor.

„Das Unternehmen bietet eine hervorragende Substanz“ erklärt Kühne und verweist auf den optimalen Standort, die modernen Produktionsanlagen, die qualifizierten Mitarbeiter und die in- und ausländischen Kunden- und Lieferantenkontakte. Eine auf Investorensuche spezialisierte Agentur wurde beauftragt, potenzielle Interessenten zu ermitteln und Kontakte herzustellen. Er sei zuversichtlich, dass Boxler noch in diesem Jahr saniert und die Arbeitsplätze in Rammingen erhalten werden könnten, erklärt Kühne weiter.

Boxler beschäftigt am Firmensitz in Rammingen rund 100 Mitarbeiter. Der Traditionsbetrieb wurde 1924 von Josef Boxler als einfache Schreinerei gegründet und machte sich insbesondere mit der Herstellung von hochwertigen Parkettböden und dem Innenausbau im Hotel- und Gaststättenbereich einen Namen.

KÜBLER

Rechtsanwälte · Insolvenzverwalter · Wirtschaftsprüfer · Steuerberater

Berlin Bochum Chemnitz Dessau Dresden Düren Erfurt Essen Frankfurt/Main Freiburg Gera Hamburg Hannover Heilbronn Hof Kassel Köln Landshut Leipzig/Halle Mannheim Mönchengladbach München Nürnberg Offenburg Passau Ravensburg Stuttgart Wuppertal

KÜBLER gehört zu den führenden deutschen Insolvenzverwaltungs- und Restrukturierungsadressen.

Seite 1

Die Kanzlei ist bundesweit mit 28 Büros vertreten und beschäftigt 230 Mitarbeiter, darunter 65 Berufsträger. KÜBLER zählt damit zum Kreis der renommierten auf Wirtschaftsrecht spezialisierten Anwaltskanzleien in Deutschland und ist auch in grenzüberschreitenden Insolvenzfällen weltweit aktiv. KÜBLER ist zudem dem internationalen Anwaltsnetzwerk ILN mit über 5.000 Anwälten in 66 Ländern angeschlossen.

www.kueblerlaw.com

Pressekontakt:

Annemarie Becker
Telefon: +49 (0)221 400 77 - 303
Mobil: +49 (0)173 3128 531
Email: Annemarie.Becker@kueblerlaw.com